



「友だちと頑張った先に美しい景色があった」 ～山形での校外学習～

5月21日(火)山形で校外学習を実施いたしました。班ごとに協力して上った山寺の階段、試行錯誤しながら取り組んだ平清水焼き体験など、生徒たちは充実した活動を行うことができました。来週には、各クラスで班ごとにまとめ発表会を行う予定です。また、平清水焼きの作品は五橋祭で展示しますので、楽しみにしてください。保護者の皆様、ご理解・ご協力ありがとうございました。



◆出発式の様子。元気に「行ってきます！」



◆山寺・仲間と一緒に上った先に見えた景色は・・・



◆七右衛門窯で。何を作ろうかな。



生徒の振り返りより

- ・入学してから一ヶ月と少ししか経っていないのに、皆で活動することで、より学級・学年の団結力を強めることができた一日だったと思う。山寺や七右衛門窯では、友達と協力しながら楽しんで活動することができた。また、メインの活動だけでなく、バスの中でも学級の絆を深められるようなレクを行い、雰囲気もあたたかく素敵なクラスだなと改めて思った。話を聞く態度や行動の仕方などの課題も見えたが、それはこれからの生活で挽回して、1年後にはお手本となるような姿になりたい。
- ・山寺に登るとき僕が遅くなってしまったが、みんな「大丈夫だよ」と話してくれたのですごく安心しました。嬉しかったです。
- ・印象に残ったことは、友達と玉こんにゃくを食べたことです。なぜなら、登ったあと、とても疲れていましたが、友達と話したり玉こんにゃくを食べたりしてとても元気が出たし、気持ちを共有したりして、とても楽しかったからです。

<裏面に続きます>

- 私が印象に残ったことは挨拶を返してくれた人のことです。私は小学校の頃の反省を活かして自分から積極的に挨拶をすることを心がけました。そしたら、たくさんの方が笑顔で返してくれたりしてくれ、とても嬉しい気持ちになりました。また、迷惑になっているかなと不安になっていると通りすがりの人に「とても元気だね。私も頑張れる」などの言葉を言ってくれる人が多く、私も笑顔があふれる校外学習になったと改めて感じました。



- 保体の授業で学んだ集団行動を活かして、校外学習本番で発揮することができた。外国人観光客の人たちに対して、一人ひとりがきちんと挨拶をし、その場の雰囲気に合わせて自然を感じることができた。来年、再来年は日帰りではなく泊まりとなっている。私はこれからの集団行動でもっと複雑で基礎が当たり前前のようにできるように頑張りたい。そして、今回の校外学習での協力、団結力を来年超えられるようになりたい。
- 山寺の五大堂について、きれいな景色に圧倒された。みんなで写真を撮ったのが印象に残っている。これからは友達といっしょにいろいろなことにチャレンジしてみたい。逆に公共の場での過ごし方をもう少し考えられるようになりたい。



- 平清水焼体験では、七右工門窯の歴史についてのことを学び、陶芸品の良さを学ぶことができました。立石寺では班のメンバーとの協力や立石寺から見える絶景がとても心に残りました。この絶景を僕たちが崩さないようにしていきたいです。これからも班だけでなく人との協力を大事にして学校生活を過ごしていきたいとこの校外学習で学ぶことができました。
- 私はてっぺんまで登ったときの景色が印象に残りました。なぜなら、お互いを励まし合ったり、助け合ったりして友達と頑張った先に美しい景色があったからです。



- 校外学習では公衆道徳や集団行動などの大切さを改めて知ることができました。これからは学校生活にも学んだことをいかし、集会の待機するときや体育館への移動のときなども静かに行動し、周りに迷惑のかからないよう、素早く行動していきたいです。

1つ1つの活動に懸命に取り組んだ1年生。礼儀正しい姿や、手際の良さ、写真撮影時の整列の素早さなど、行った先々でたくさん良いところが見られました。また、玉コンを幸せそうに頼っていた姿も、とてもかわいいものでした。課題は「周囲への気配り」。集団として1段上げていくためにも、いろいろな場面でも考えていきたいと思えます。